

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan dan hasil penelitian yang telah peneliti paparkan dalam bab-bab sebelumnya dapat ditarik

kesimpulan tentang pendistribusian dana infak pada program zakat community development (ZCD) di BAZNAS Kabupaten Hulu Sungai Selatan sebagai berikut:

1. BAZNAS Kabupaten Hulu Sungai Selatan merupakan salah satu lembaga nonstruktural yang diberikan kewenangan untuk melakukan pengelolaan dan pengembangan zakat, infak dan sedekah. Keberadaan BAZNAS Kabupaten Hulu Sungai Selatan Sangat berperan positif dalam peningkatan pertumbuhan ekonomi yang ada dimasyarakat. Manajemen pendistribusian dana zakat, infak dan sedekah di BAZNAS dilakukan dengan metode POAC yang mana dalam pendistribusian dilakukan perencanaan program (*Planning*), bentuk dan sistem pengorganisasian lembaga (*Organizing*), upaya sosialisasi dan pengembangan kelembagaan (*Actuating*), dan bentuk pengawasan internal dan eksternal lembaga yang dilakukan (*Controlling*). Pendistribusian dana infak dan sedekah dalam bentuk program zakat community development (ZCD) ini didistribusikan kepada mereka yang sudah mempunyai pengalaman dalam berkebun yang mempunyai kendala dalam permodalan.

2. Dampak dari penerapan penyaluran dana zakat, infak dan sedekah secara produktif di BAZNAS Kabupaten Hulu Sungai Selatan menjadi salah satu penunjang kemakmuran karena telah memberikan hasil yang baik dalam membantu perekonomian petani. diketahui hasil penelitian tentang perkembangan hasil panen dari penerima bantuan zakat community development (ZCD) yang ada di Desa Pantai Ulin diketahui bahwa terdapat dua orang petani yang berhasil dan tidak melakukan pinjaman lagi di BAZNAS serta terjadi peningkatan jumlah penerima bantuan modal usaha yang mana pada awalnya hanya satu kelompok tani saja yang memperoleh bantuan modal sekarang sudah terdapat dua kelompok tani menerima bantuan modal usaha tersebut dengan jumlah anggota 19 orang.

B. Saran-saran

Adapun saran-saran yang dapat peneliti berikan terkait pendistribusian dana infak pada program zakat community development (ZCD) di BAZNAS Kabupaten Hulu Sungai Selatan adalah:

1. Kepada BAZNAS Kabupaten Hulu Sungai Selatan agar kiranya dapat mempertahankan atau bahkan meningkatkan pemberian dana ZCD kepada petani dan juga dapat mempercepat dalam proses pemberian agar sekiranya mustahik dapat secepatnya menggunakan uang tersebut sebagaimana mestinya.
2. Kepada BAZNAS Kabupaten Hulu Sungai Selatan agar kiranya dapat bekerjasama dengan dinas terkait agar sekiranya dapat memberikan

edukasi kepada tentang permasalahan mengatasi hama dan perawatan perkebunan.

3. Kepada mustahik/penerima manfaat agar sekiranya dapat lebih mengoptimalkan dan menggunakan dana sebagaimana mestinya sehingga dana yang diberikan oleh BAZNAS Kabupaten Hulu Sungai Selatan tepat sasaran.
4. Kepada peneliti selanjutnya diharapkan untuk mengkaji lebih banyak sumber dan referensi yang terkait dengan program zakat community development (ZCD) dan juga dapat melengkapi hal-hal yang kurang atau belum terungkap pada skripsi ini.